



Pressemitteilung

Mittwoch, 29. September 2021

Der kleine Drache Kokosnuss kommt nach Norderstedt – Musical für Kinder ab vier Jahren im Festsaal Falkenberg

Norderstedt. Wie passt ein ganzes Land in eine kleine Flasche? Wieso ist Zauberer Holunder auf einmal so gar nicht mehr nett zu seinen Untertanen? Und was können der kleine Drache Kokosnuss und seine Freunde tun, damit im Flaschenland alles wieder gut wird? Wichtige Fragen – die dringend geklärt werden müssen. Und darum kümmert sich der kleine Drache Kokosnuss am Donnerstag, 14. Oktober, von 16 Uhr an beim Kindertheater-Gastspiel auf der Bühne im Festsaal am Falkenberg.

Der kleine Drache Kokosnuss ist eine der erfolgreichsten Kinderbuchfiguren Deutschlands. Absolut zu recht, erlebt Kokosnuss doch stets lustige und lehrreiche Abenteuer mit seinen Freunden. Über fünf Millionen verkaufte Bücher, zwei Kinofilme und eine eigene Serie auf KIKA sind der Dank für die unerschöpfliche, freche und farbenfrohe Fantasiewelt von Ingo Siegner. Dessen kleiner Drache kommt mit einer Musical-Vorstellung für Kinder ab vier Jahren nun nach Norderstedt. Möglich gemacht wird dies vom Theater Lichtermeer (2013 von Andre Hajda und Timo Riegelsberger in Itzehoe gegründet), das bereits andere bekannte Werke wie Peter Pan, das Dschungelbuch, Robin Hood, Jim Knopf und Jan und Henry auf die Bühne gebracht hat.

In dem jetzigen Musical macht sich der kleine Feuerdrache Kokosnuss auf zu einem ganz besonderen Abenteuer mit seinen Freunden, dem schlaunen Stachelschwein Matilda und dem Fressdrachen Oskar, der Vegetarier ist. Alle Drachenfans haben somit die Möglichkeit, den kleinen Helden hautnah und live zu erleben. Drachen, Zwerge und Zauberer spielen, singen und tanzen durch die spannende Geschichte – und eine märchenhafte Welt wartet darauf neu entdeckt zu werden.

Tickets für die Vorstellung gibt es für acht Euro pro Person (zuzüglich Vorverkaufs- und Systemgebühren). Die Tickets sind ausschließlich im TicketCorner an der Rathausallee 60 erhältlich (Eingang „Hopfenliebe“, Öffnungszeiten Montag bis Freitag 9 bis 18 Uhr). Für die Vorstellungen gibt es eine begrenzte Anzahl von Karten.

*Hinweis: Da die Veranstaltung in den Herbstferien liegt und Schüler*innen in diesem Zeitraum nicht an den regelmäßigen Corona-Testungen der Schulen teilnehmen können, ist für den Besuch der Vorstellung ein separater Corona-Schnelltest gefordert. Dieser kann an einer offiziellen Teststation erfolgen, alternativ dürfen Eltern beziehungsweise Erziehungsberechtigte einen*



sogenannten „Selbsttest“ mit ihren Kindern durchführen; dieser muss durch eine schriftliche qualifizierte Selbstauskunft der Erziehungsberechtigten bestätigt werden.